



Mainz-Gonsenheim 15.05.2018

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

Vorlage-Nr. 0952 / 2018

55124 Mainz

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 05. Juni 2018

Fahrradständer auf der Breiten Straße

Viele Gonsenheimer Bürgerinnen und Bürger erledigen ihre Einkäufe auf der Breiten Straße mit dem Fahrrad. Dies trägt wesentlich dazu bei, den Autoverkehr auf der stark genutzten Einkaufsstraße zu reduzieren.

Leider gibt es derzeit nur wenige Fahrradständer, so z.B. vor der Römer-Apotheke, dem Supermarkt „Ihr Guter Nachbar“ oder der Zweigstelle der Deutschen Bank. Insbesondere auf der gegenüberliegenden Straßenseite gibt es im zentralen Teil zwischen Wilhelm-Raabe-Straße und Maler-Becker-Straße nur zwei kleinere Radständer. Die Bürgersteige in diesem Teil der Breiten Straße sind jedoch teilweise so uneben und schräg, dass Räder dort nicht stabil und sicher abgestellt werden können.

Von stabilen Fahrradständern an den richtigen Stellen profitieren sowohl Radfahrer als auch Fußgänger. Daher bitten wir die Verwaltung zu prüfen, an welchen zentralen Stellen auf beiden Seiten der Breiten Straße weitere feste Fahrradständer montiert werden können.

Für die SPD-Fraktion:

Jens Carstensen
- Fraktionssprecher –